

# NOUVELLES DE L'APRUM

## **NOUVELLES du 28 novembre 1989**

**LETTRE DU 28 NOVEMBRE 1989**

Chères Collègues et chers Collègues,

L'on vient de m'informer que la salle I-213-207 que nous devions utiliser pour notre réception annuelle deviendra non disponible à compter du 1<sup>er</sup> décembre prochain.

Heureusement, grâce à la bienveillante coopération des autorités de la Faculté de médecine dentaire et de la non moins précieuse gentillesse de l'Association des étudiantes et étudiants de la Faculté, nous pourrons utiliser le « Salon des étudiants » pour notre rencontre annuelle.

Prenez donc note qu'il s'agit de la salle I-005 à laquelle on accède par la porte B-1 de la Faculté de médecine dentaire. Il vous suffira de suivre les flèches qui vous mèneront à bon port.

À bientôt.

Jacques St-Pierre  
Président  
JSP/fsp